

Fecha 25.02.2022	Sección Finanzas	Página 17
----------------------------	----------------------------	---------------------



OPINIÓN

MOMENTO CORPORATIVO

ROBERTO AGUILAR

Citibanamex; crece interés por la venta de activos

La plana mayor de Citibanamex compartió las cifras financieras del último trimestre de 2021, pero toda la atención se centró más bien en los detalles del proceso de venta del grupo estadounidense de sus negocios locales de banca de consumo y empresarial, que tomaría hasta dos años para concluir. De acuerdo con el cronograma, el proceso contempla cuatro etapas, que iniciaron después del anuncio oficial de la intención de venta el pasado 11 de enero. La primera será para compartir información, visitas y consultas de los interesados: en la segunda etapa se recibirán y evaluarán las ofertas; en una tercera fase se negociará el acuerdo y se anuncia el nombre del comprador, y se firma el acuerdo; y en la última etapa se concreta la venta, y comienza la operación separada de Citi y Banamex. El agente encargado de la transacción es el propio Citi, y en el encuentro de ayer se reiteró que la venta será solamente en paquete: que no han recibido ningún comentario o solicitud del gobierno federal relacionada con el vasto patrimonio cultural; la elección del comprador no dependerá únicamente del monto; y que se analizan todas las alternativas para maximizar el valor de los accionistas del banco estadounidense, donde se contempla también una oferta de acciones. Luego del anuncio oficial, las estimaciones del valor de los activos de Citibanamex alcanzaron hasta 15 mil millones de dólares, pero conforme pasaron las semanas se ajustó hasta 10 mil millones dólares e incluso menos.

Los ejecutivos de Citibanamex anticiparon que son muchos los interesados, tanto nacionales como ex-

tranjeros, y en este sentido uno de los postores mejor posicionado es el Grupo Financiero Banorte que preside Carlos Hank González.

SALUDABLE REPORTE

Analistas nacionales y extranjeros coincidieron en que el cierre del año fue muy positivo para Gruma que comanda Juan Antonio González Moreno, que incluso superó los pronósticos a pesar de las presiones inflacionarias que la compañía amortiguó con diversas iniciativas, y el aumento de precios. Hacia adelante los especialistas bursátiles consideran que Gruma podría mantener una dinámica similar, al combinarse la recuperación económica y el posicionamiento de la compañía, aunque observarán muy de cerca el comportamiento de las materias primas.

¿MUCHA ENERGÍA?

La correduría internacional UBS consideró que el mercado sobreestima la política de coberturas y contratos de largo plazo para la compra de combustibles lo que contribuye a mitigar el aumento de estos, y por lo tanto reiteró su recomendación de compra, aunque redujo su precio objetivo en dólares, de 9.5 a 8.6 dólares. UBS citó como principales riesgos para la compañía con sede en Monterrey un endurecimiento más intenso y rápido de la política monetaria en Estados Unidos; depreciación del tipo de cambio; y nuevas alzas de los energéticos, suposiciones que se divulgaron antes de la invasión de Rusia a Ucrania.

@robertoah



Página 1 de 1
\$ 18170.00
Tam: 230 cm2